

ABSTRAK

Panggih Trisila Nugraha, 17104163095, Pola Rekrutmen Calon Anggota DPRD Kabupaten Tulungagung Periode 2019-2024 (Studi pada Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) dan Partai Kebangkitan Bangsa (PKB)), Jurusan Hukum Tata Negara, UIN SATU Tulungagung, 2022, Pembimbing : Ahmadi Abdul Shomad FN, M.H.

Kata Kunci : Pola Rekrutmen DPRD, Politik, Partai Politik.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh partai politik berkewajiban untuk melakukan rekrutmen terhadap Calon Anggota Legislatif yang mencetak kader-kader partai yang akan ditempatkan di parlemen. Mekanisme rekrutmen Calon Anggota Legislatif dengan pola baru dan proses yang ketat telah ditetapkan berdasarkan Surat Keputusan Nomor: 061/TAP/DPP/III/2013. Dengan demikian diharapkan mampu memunculkan wakil-wakil rakyat terbaik pada tingkat DPR RI, DPR Provinsi atau DPRD Kota/Kabupaten. Pemilu merupakan salah satu sarana pelaksanaan kedaulatan rakyat dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Menurut UU No.3 Tahun 1999 tentang Pemilu menjelaskan bahwa pemilu adalah suatu proses para pemilih memilih orang-orang untuk mengisi jabatan-jabatan politik tertentu, yang di mana jabatan tersebut beraneka-ragam mulai dari pemilihan presiden, wakil rakyat di berbagai tingkat pemerintahan, sampai kepala desa. Pemilu merupakan pengakuan dan perwujudan hak-hak politik rakyat dan sekaligus merupakan pendelegasian hak tersebut oleh rakyat kepada wakil-wakilnya untuk menjalankan pemerintahan.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana pola rekrutmen calon anggota DPRD Kabupaten Tulungagung periode 2019-2024 di PDIP dan PKB, 2) Bagaimana pola rekrutmen calon anggota DPRD Kabupaten Tulungagung periode 2019-2024 dalam perspektif hukum positif di PDIP dan PKB, 3) Bagaimana Pola rekrutmen calon anggota DPRD Kabupaten Tulungagung periode 2019-2024 dalam perspektif *Fiqih Siyasah*.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah pendekatan deskriptif kualitatif dan jenis penelitian normatif empiris. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan tinjauan yuridis dan analisis yuridis.

Hasil penelitian ini adalah : 1) Pola rekrutmen calon anggota DPRD Kabupaten Tulungagung Periode 2019-2024 di PDIP dan PKB mengikuti arahan dari KPU dan menyesuaikan dengan aturan yang telah disampaikan. Usaha dari internal partai juga dilakukan supaya bakal caleg dapat lolos dengan kriteria yang telah diterapkan, 2) Pola rekrutmen calon anggota DPRD Kabupaten Tulungagung periode 2019-2024 dalam

perspektif hukum positif di PDIP dan PKB sudah sesuai dengan aturannya pada PKPU No. 20 Tahun 2018, 3) Pola rekrutmen calon anggota DPRD Kabupaten Tulungagung periode 2019-2024 dalam perspektif *Fiqih Siyasah* telah sesuai, ditinjau dari PKPU No. 20 Tahun 2018 yang memuat poin hampir sama dengan syarat-syarat *ahl al-hal wa al-aqd* selaku rujukan dan menyambung aspirasi rakyat.

ABSTRACT

Panggih Trisila Nugraha, 17104163095, Recruitment Patterns for Candidates for Members of the Tulungagung Regency DPRD for the 2019-2024 period (Studies on the Indonesian Democratic Party of Struggle (PDIP) and the National Awakening Party (PKB)), Department of Constitutional Law, UIN SATU Tulungagung, 2022, Advisor: Ahmadi Abdul Shomad FN, M.H.

Keywords: DPRD Recruitment Pattern, Politics, Political Parties.

The background of this research is that political parties are obliged to recruit candidates for legislative members who produce party cadres to be placed in parliament. The mechanism for recruiting Candidates for Legislative Members with a new pattern and a strict process has been established based on Decree Number: 061/TAP/DPP/III/2013. Thus it is expected to be able to bring up the best people's representatives at the level of the DPR RI, Provincial DPR or City/Regency DPRD. Elections are one of the means of implementing people's sovereignty in the Unitary State of the Republic of Indonesia which is based on Pancasila and the 1945 Constitution. According to Law No. 3 of 1999 concerning Elections, it is explained that elections are a process by which voters choose people to fill certain political positions, which where these positions vary from presidential elections, people's representatives at various levels of government, to village heads. Elections are an acknowledgment and realization of people's political rights and at the same time a delegation of these rights by the people to their representatives to run the government.

The focus in this research are: 1) What is the pattern of recruitment of candidates for DPRD members of Tulungagung Regency for the 2019-2024 period in PDIP and PKB, 2) What is the pattern of recruitment of candidates for DPRD members of Tulungagung Regency for the 2019-2024 period in the perspective of positive law in PDIP and PKB, 3) What

is the pattern of recruitment of candidates for DPRD members in Tulungagung Regency for the 2019-2024 period from the perspective of *Fiqh Siyasah*.

The research method used by researchers is a qualitative descriptive approach and a type of empirical normative research. Data collection techniques used in this study were interviews, observation and documentation. While the data analysis technique uses juridical review and juridical analysis.

The results of this research are: 1) The recruitment pattern for candidates for DPRD members for the Tulungagung Regency DPRD for the 2019-2024 period in PDIP and PKB follows the directions from the KPU and conforms to the rules that have been submitted. Efforts from internal parties were also made so that prospective legislative candidates could qualify with the criteria that had been applied. 2) The pattern of recruitment of candidates for DPRD members for the 2019-2024 period from the perspective of positive law in PDIP and PKB was in accordance with the rules in PKPU No. 20 of 2018, 3) The pattern of recruitment of candidates for DPRD members for the Tulungagung Regency period 2019-2024 from the *Fiqh Siyasah* perspective is appropriate, in terms of PKPU No. 20 of 2018 which contains almost the same points as the conditions for ahl al-hal wa al-aqd as a reference and connecting people's aspirations.

الملخص

فانجيه تريسيلا نوجراها، 17104163095، نمط تجنيد المرشحين لأعضاء في تولونج أجونج ريجنسي للفترة 2019-2024 (دراسات حول حزب النضال الديمقراطي الإندونيسي (PDIP) وحزب الصحوة الوطني (PKB))، قسم القانون الدستوري. قسم حكم الإقتصادية الشريعة كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج 2022. المشرف: أحمددي عبد الصماد الماجستير.

الكلمة الرئيسية: وظائف التشريع، ومجلس النواب الإقليمي، ومسودة اللوائح الإقليمية، قانون إيجابي، مقاصد الشريعة.

خلفية هذا البحث هي أن الأحزاب السياسية ملزمة بتجنيد مرشحين لأعضاء تشريعيين ينتجون كوادر حزبية ليتم تعيينهم في البرلمان. تم وضع آلية تعيين المرشحين لعضوية المجلس التشريعي بنمط جديد وعملية صارمة بناءً على المرسوم رقم 061 / 2013 / III / DPP / TAP. وبالتالي، من المتوقع أن تكون قادرة على إخراج أفضل ممثلي الشعب على مستوى مجلس ممثلي الشعب لجمهورية إندونيسيا، أو مجلس ممثلي الشعب الإقليمي أو مجلس ممثلي الشعب الإقليمي للمدينة / ريجنسي. الانتخابات هي إحدى وسائل تحقيق سيادة الشعب في الدولة الموحدة لجمهورية إندونيسيا التي تستند إلى دستور بانكاسيلا ودستور عام 1945. ووفقاً للقانون رقم 3 لعام 1999 بشأن الانتخابات، يُوضّح أن الانتخابات هي عملية يتم من خلالها يختار الناخبون الناس لشغل مناصب سياسية معينة، حيث تتنوع هذه المناصب من انتخابات رئاسية، وممثلين عن الشعب في مختلف مستويات الحكومة، إلى رؤساء القرى. الانتخابات اعتراف وإدراك للحقوق السياسية للشعب وفي نفس الوقت تفويض هذه الحقوق من قبل الشعب لممثلهم لإدارة الحكومة.

محور البحث في هذا البحث هو: (1) ما هو نمط التوظيف للمرشحين للمجلس التشريعي الشعبي الإقليمي في تولونغاغونغ ريجنسي للفترة 2019-2024 في حزب النضال الديمقراطي الإندونيسي وحزب الصحوة الوطني، (2) ما هو نمط التوظيف للمرشحين لمجلس ممثلي الشعب الإقليمي في تولونغاغونغ ريجنسي للفترة 2019-2024 من منظور القانون الوضعي في حزب النضال الديمقراطي الإندونيسي وحزب الصحوة الوطنية، (3) ما هو نمط تجنيد المرشحين لأعضاء الحزب الديمقراطي الإندونيسي؟ المجلس التشريعي الشعبي الإقليمي تولونج أجونج للفترة 2019-2024 من منظور الفقه السياسي.

طريقة البحث التي استخدمها الباحثون هي منهج وصفي نوعي ونوع من البحث المعياري التجريبي. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي المقابلات والملاحظة والتوثيق. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات المراجعة القضائية والتحليل القانوني.

نتائج هذه الدراسة هي: (1) نمط توظيف المرشحين لأعضاء مجلس ممثلي الشعب الإقليمي في تولونغاغونغ ريجنسي للفترة 2019-2024 في حزب النضال الديمقراطي الإندونيسي و حزب الصحوة الوطنية يتبع التوجيهات من لوائح لجنة الانتخابات العامة ويتوافق مع القواعد التي تم تقديمها. يتم أيضاً بذل جهود من

الأحزاب الداخلية حتى يتمكن المرشحون التشريعيون المحتملون من التأهل وفقاً للمعايير التي تم تطبيقها ، (2) نمط التوظيف للمرشحين لأعضاء الجمعية التشريعية الشعبية الإقليمية في تولونغاونغ ريجنسي للفترة 2019-2024 من منظور قانوني إيجابي في حزب النضال الديمقراطي الإندونيسي وحزب الصحة الوطنية وفقاً لقواعد لجنة الانتخابات العامة لائحة رقم. 20 لعام 2018 ، (3) إن نمط توظيف المرشحين لأعضاء المجلس التشريعي الشعبي الإقليمي في تولونغاونغ ريجنسي للفترة 2019-2024 من منظور الفقه السياسي مناسب ، من حيث لائحة اللجنة العامة للانتخابات رقم. رقم 20 لسنة 2018 المتضمن تقريبا نفس نقاط شروط أهل الحل والعقد كمرجع وربط بين تطلعات الناس.